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Землетрясения, ураганы, засуха, наводнения и другие 
стихийные бедствия сотрясают мир. В последнее 
время разрушительное землетрясение силой в 7,1 балла 
унесло жизни более 300 жителей Мексики. Человек, 
занимавшийся спасательными работами, сказал: «Это 
похоже на Содом и Гоморру. Бог, должно быть, сердит 
на нас».
Однако Бог – это сама Любовь. Он отменил бы суд 

над Содомом и Гоморрой, если бы в этих городах 
нашлось хотя бы десять праведников. Желая с 
кем-то разделить любовь, Он заботливо создавал 
первого человека, Адама; Ему никогда не доставляло 
удовольствия уничтожать грешников, а поэтому Он 
терпеливо ожидал, когда они покаются и возвратятся 
к Нему. Так же и сегодня, совершая мощные деяния 
по контролю за метеорологическими явлениями, Он 
демонстрирует Свою глубокую любовь к душам. 
В  начале  сентября  2017 года  вновь  со  всей 

очевидностью были явлены сила и любовь Божьи. 
Ураган «Ирма» вызвал сильную обеспокоенность 
жителей Соединенных Штатов. Всего за неделю 
до этого, в конце августа, настоящим бедствием 
для Техаса и Луизианы стал ураган «Харви». И 
хотя «Харви» был меньшей категории, чем «Ирма», 
он стал причиной гибели 60-ти человек и нанес 
экономический ущерб в размере почти 180 миллиардов 
долларов. Последствия урагана «Харви» поставили 
в крайне тяжелое положение народ и правительство 
Соединенных Штатов. 
Ожидая приближения сильнейшего атлантического 

урагана «Ирма», миссионеры и верующие «Манмин» 
направили молитвенные просьбы д-ру Джей Року 

Ли. Они поступили от д-ра Михаила Моргулиса, 
президента «Духовной дипломатии»; пастора Марка 
Базалева , представляющего Всемирный центр 
святости; пастора церкви «Премудрости и силы 
Божьей» Манмин Виталия Фишберга; пастора 
Геннадия Завалий, служащего в самой большой 
русскоязычной церкви Нью-Йорка, и от многих других 
пасторов из США. 
Д-р Джей Рок Ли молился за эту проблему 8 сентября 

в 6:45 утра. После его молитвы, вопреки прогнозу, 
обещавшему, что ураган 4-й категории «Ирма» 
обрушится на восточную часть Флориды и, пройдясь 
по восточному побережью, двинется на север (схема-1), 
ураган «Ирма» изменил свой курс, продолжив 

движение на запад, после чего переместился на север, 
в глубь страны. К тому же, он ослаб, понизившись до 
3-й категории, потом 2-й, а затем и 1-й; и 12 сентября 
он уже имел характер обычного тропического шторма 
(схема-2). 
Более того, он изменил свой курс, переместившись в 

западную часть, где расположены национальные парки 
и малонаселенные земли, а не на восток – в города, где 
живет много людей. Так что сильных разрушений не 
было. Как и молился д-р Ли, США избежали сильных 
разрушений. Пасторы церквей и верующие, которые 
оказались под Божьей защитой благодаря молитве д-ра 
Ли, направили благодарственные письма (подробнее об 
этом на 4-й стр.).

Ураган «Ирма» утих 
после мощной молитвы!

   Схема-1 До молитвы_7 сентября в 5:00 утра   Схема-2 После молитвы_10 сентября в 5:00 вечера

По прогнозу, «Ирма» должна была пройти через Карибское море, а затем 
двинуться севернее, параллельно восточному побережью Флориды.

«Ирма» неожиданно изменила курс, переместившись западнее, и далее – в глубь 
страны; и, по мере движения, ураган быстро терял силу, а потом и вовсе утих. 

Шесть книг д-ра Джей Рока Ли, которые закладывают основание веры 

Эта книга поможет читателям 
составить  представление 
о  сути  истинной  молитвы , 
ч т о б ы  о н и  м о г л и 
эффективно молиться Богу и 
низводить Свыше ответы и 
благословения. 

Бодрствуйте и молитесь
Опубликована на 10-ти языках

Законы о пожертвованиях, описанные 
в  Ветхом  Завете ,  в  Книге  Левит, 
указывают не только на внешний 
порядок приношения пожертвований, 
но также и на глубокий духовный 
смысл, заключенный в них. Эта книга 
является важной вехой в процессе 
понимания духовного поклонения, 
угодного Богу. 

Поклоняться в духе и истине
Опубликована на 5-ти языках

В этой книге объясняется, почему 
Бог дал нам Десять Заповедей, 
какой духовный смысл заключен 
в Десяти заповедях и какие Божьи 
благословения даются тем, кто 
хранит Десять Заповедей. 

Закон Божий
Опубликована на 7-ми языках

Исследуя  Десять  казней , 
к н и г а  р а с с к а з ы в а е т  о 
духовных причинах бедствий, 
которые случаются в нашей 
п о в с ед н е в н о й  жи зни ,  и 
направляет читателя на путь 
бла го словений ,  которые 
м ож н о  п о л у ч и т ь  ч е р е з 
послушание Слову Божьему. 

Жизнь в непослушании 
и жизнь в послушании
Опубликована на 8-ми языках 

Эта книга, рассказывая о Семи духах, 
описывает  духовные  принципы , 
необходимые для получения ответов; 
говорит о секретах благословений 
через сеяние и жатву и о причинах, по 
которым мы не получаем ответов на 
свои молитвы. 

Отец даст вам 
во имя Мое
Опубликована на 4-х языках

Объясняя читателям, что такое 
«вера» и как обрести совершенную 
веру, рассказывая о том, какие 
деяния были явлены через веру 
отцов ,  эта  книга  наставляет 
ч и т а т е л я  н а  п у т ь  и с т и н н о 
христианской веры. В ней также 
говорится  о  том ,  какие  плоды 
сопровождают истинную веру. 

Уверенность 
в невидимом
Опубликована на 4-х языках 

Десять казней

Молитва

Вера

Десять Заповедей

Ответ

Духовное поклонение
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2 Слово жизни2

«Мир оставляю вам, мир Мой даю вам; не так, как мир дает, Я даю вам. 
Да не смущается сердце ваше и да не устрашается» (От Иоанна, 14:27).

Истинный мир, данный Господом

Сегодня  многие  люди  живут  в  тревоге 
и страхах из-за происходящих вокруг них 
воин  и  стихийных бедствий.  Они  боятся , 
что несчастья и смерть коснутся их семей 
и друзей , и они стараются подготовиться 
к  возможным  будущим  происшествиям . 
Возможно  ли  в  такое  время ,  как  сейчас, 
н а с л а ж д а т ь с я  м и р ом ?  Ит а к ,  д а в а й т е 
исследуем, как же это сделать.    

1. Мир, но не тот, который дает этот мир, 
а тот, который дарован вам Богом.    
Словари  толкуют  мир,  как  способность 

не  тревожиться ,  оставаться  спокойным  и 
пребывать в тихой обстановке. Многие люди 
хотят мира , но не могут его обрести. Они 
пытаются преумножить свои богатства, славу 
и власть, чтобы обрести мир. Но приходят 
к осознанию того, что сам человек не может 
оградить себя от несчастий, испытаний и 
болезней. И даже если они не беспокоятся о 
том, что им носить, что есть и где жить, все 
равно их может страшить будущее, так как 
они не знают, что может случиться в будущем. 
Они так и живут, наполненные заботами и 
тревогой. 
Истинный мир приходит Свыше; его вы 

можете иметь только тогда , когда его вам 
дает  Бог.  Он  не  дается  каждому  только 
потому,  что  кому-то  так  хочется .  Иметь 
славу,  власть  или  приличный  достаток  – 
не значит обрести мир. Однако, как бы ни 
трудна была жизнь, верующие в Бога могут 
оставаться спокойными, чувствовать мир и 
быть счастливыми, словно дети в материнских 
руках. 
Б о г  Любв и  п о с л а л  Ии с у с а ,  н аше г о 

Спасителя, на землю, чтобы дать мир всем 
Своим  де т ям .  Поэ тому  к аждый  може т 
иметь мир, данный Богом, веря в Господа и 
отдалившись от грехов и беззаконий. Господь 
исполнил провидение спасения, доказав Свою 
любовь на кресте, и люди, спасенные по вере, 
могут иметь мир и быть благодарными в той 
мере, в которой они ищут вечных ценностей. 

2. Стремитесь к вечным ценностям, то 
есть обращайтесь к истине, и мир сойдет 
на вас Свыше.  
В Псалме, 118:165, говорится: «Велик мир у 

любящих закон Твой, и нет им преткновения».
Если вы любите закон Господа, который и 

есть истина, то вы сможете иметь счастье, 
радость и мир, которые этот мир не сможет 
у  в а с  о т обрат ь .  Даже  с т ол к н у вшись  с 
проблемами ,  вы  сможе те  бла годари т ь , 
радоваться и молиться, и тогда проблемы 
б у д у т  р а з р е ш е н ы ,  а  н а  в а с  с о й д у т 
благословения. Так как Бог – Тот, Кто решает 
ваши проблемы, вы будете верить в Божью 
защиту над вами и не устрашитесь бедствий, 
как  об  этом  сказано  в  Притчах (1:33): «А 
слушающий меня будет жить безопасно и 
спокойно, не страшась зла». 
Но  если  вы  ненавидите,  конфликтуете, 

з а в и д у е т е ,  п р е в о з н о с и т е с ь ,  е с л и  вы 
вспыльчивы, горделивы, жадны до денег и 

славы, то, хотя вы и говорите, что верите в 
Господа, и усердно ходите в церковь, у вас все 
равно будет тревожно на сердце. Если кто-то 
говорит о вас неправду, то это может задеть 
вашу гордость, и вы можете разозлиться и 
почувствовать, как в вас растет ненависть. 
Когда вы видите, как ваш коллега пользуется 
теми преимуществами, которых у вас нет, то 
от зависти у вас появятся неприятные чувства 
к нему. Другими словами, чем больше в вас 
неправды, тем меньше в вас мира. Только 
тогда ,  когда  вы  очистите  свое  сердце  от 
признаков неправды и наполните его истиной, 
к вам начнет приходить мир. 
Когда в вас нет ревности, зависти, тогда 

у вас и на сердце мир, похожий на тихие 
воды. Вы не будете разочаровываться или 
беспокоит ься .  Вы  можете  быть  бедны , 
однако это не помешает вам порадоваться 
за своего соседа, который получил большие 
благословения. Если в вас нет ни гордости, ни 
злости, то, даже услышав в свой адрес слова, 
которые ранят ваши чувства и задевают вас, у 
вас не возникнет неприятных чувств. И хотя 
некоторые критикуют вас безо всяких на то 
оснований, вы можете, просто посмотрев и на 
себя со стороны, улыбнуться этому человеку. 
Возможно, вы и не стали еще полностью 

освященными, но если вы постепенно начнете 
избавляться от всех качеств неправды, то 
Бог дарует вам радость, и надежда на Небеса 
наполнит ваше сердце, а ваше лицо будет 
излучать яркий духовный свет. Насколько 
вы удалите грех из глубин вашего сердца и 
насколько вы замените его истиной, настолько 
вы будете наслаждаться истинным покоем и 
миром. 
Проще говоря, когда вы стремитесь к вечной 

истине  и  во  всем  ищете  привилегий  для 
других, Бог наполняет ваши сердца Небесной 
радостью и миром. 

3.  Доверяйте  Божьей  любви ,  и  вы 
никогда не потеряете мир.    
Человек  с  истинной  верой  не  получает 

удовольствия  от  мирских  вещей .  Он  не 
старается ублажить свои глаза, уши и рот. 
Он будет всерьез бороться против грехов 
и  стараться  отбросить  их .  Потому  что , 

любя Бога, он хочет угодить Ему, став Его 
истинным  дитем .  В  той  же  мере,  в  какой 
мы любим Бога и духовно украшаем себя 
пред Ним, Бог дает нам утешение и мир в 
духе и теле. Бог защищает нас от разного 
рода бедствий в пространстве Господа. Он 
благословит нас «мерою доброю, утрясенною, 
нагнетенною и переполненною». 
Христианская жизнь не всегда оказывается 

легкой. Бог, порой, допускает испытания, 
чтобы  вы  ста ли  еще  более  прекрасным 
человеком. Вам может казаться, что вы попали 
в затруднительное положение, из которого 
нет выхода, что гонения на вас оказываются 
выше вашего терпения или что вы окружены 
вра г ами .  И  хотя  вы  посещае т е  каждое 
богослужение и горячо молитесь, вам кажется, 
что ситуация только ухудшается. Но даже в 
такой ситуации, если вы, имея веру, уповаете 
на Бога, вы никогда не потеряете мир. 
Вы не будете чувствовать страха, усталости 

или  ра зочарования .  Вы  преодолеете  все 
трудности с верой, радостью и благодарностью 
в сердце. В отличие от мирских людей, вы 
верите, что настанет конец трудностям и что 
они обратятся в благословения, потому что вы 
полагаетесь на Божью любовь. 
В Послании к Римлянам, 8:32, говорится: 

«Тот, Который Сына Своего не пощадил, но 
предал Его за всех нас, как с Ним не дарует 
нам и всего?». В Книге Иова, 23:10, читаем: 
«Но Он знает путь мой; пусть испытает меня – 
выйду, как золото». 
Если  в  вас  есть  уверенность  в  любви 

Бога ,  Который  настолько  любит  вас,  что 
пожертвовал ради вас Своим Единородным 
Сыном ,  и  Который  желае т  отве тить  на 
каждую  вашу  молитву,  то  вы  буде те  и 
уверены в том, что Он – с вами. Во время 
испытаний вы можете ослабеть на какое-то 
мгновение, начать проливать скорбные слезы, 
увидев нечто такое, что разбивает вам сердце, 
однако мир в глубине вашего сердца никогда 
не покинет вас. Чем сильнее испытания, тем 
больше благодарности и радости даст вам 
вера. 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  я 
надеюсь ,  вы  почувствуете  любовь  Бога , 
которая дает вам истинный мир, счастье и 
надежду на Небеса даже в испытаниях. Я 
молюсь во имя Господа, чтобы Его любовь 
придала вам силу, и вы, став освященными, 
получили  ответы  на  все  свои  молитвы  и 
прославили Бога.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Иосиф – путь к Божьему завету
9-я книга библейских занятий для молодежи

В честь 35-летнего юбилея церкви опубликована 110-я по счету 
книга д-ра Джей Рока Ли – «Иосиф – путь к Божьему завету». Это 
9-я по счету книга, подготовленная для молодежи. 

17-летний еврейский мальчик, проданный в рабство в Египет, 
проложил путь к Божьему завету, полагаясь на добрую волю Божью. 
Рассказ о его жизни позволит читателям понять Божью любовь и Его 
видение, а также узнать об истинном лидерстве. 
Эта книга состоит из 14-ти глав, которые, в свою очередь, 

разделены на три части: 1-я часть – «Еврейский мальчик становится 

вторым правителем в Египте»; 2-я часть – «Мудрость Иосифа 
спасает людей»; 3-я часть – «Путь к Божьему завету». В этой книге 
есть специальный раздел, из которого можно почерпнуть библейские 
знания, а также сравнить благость Иакова, в котором сердце духа, с 
благостью Иосифа, имеющего сердце полноты духа. 
Шаг за шагом, изучая жизненный путь Иосифа, вы откроете для 

себя Божий план, который значительно больше и выше любых 
человеческих планов, и любовь Бога, Который дает вам только все 
самое лучшее. Это поможет вам возрасти в духе. 

24 июня 2017 года, во 
второй половине дня, я 
ехал с женой, сидящей 
н а  п а с с а ж и р с к ом 
сиденье .  Внезапно 
я  п о ч у в с т в о в а л 
давление  в  г руди . 
Д а в л е н и е  б ы л о 

на центр груди. Шея и левая сторона лица 
онемели, и неприятные ощущения в груди 
распространились на верхнюю часть руки. 
Пока  жена  ве з ла  мен я  в  о тделение 

неотложной помощи, которое находится вблизи 
военной базы, я получил молитву старшего 
пастора о больных по своему смартфону. Мне 
сделали несколько тестов, взяли на анализ 
кровь. И , поставив предположительный 
диагноз – инфаркт миокарда , перевезли 

в кардиологическую больницу в центре 
города. В ту ночь моя жена сообщила об 
этом в Центральную церковь и направила 
молитвенное прошение д-ру Джей Року Ли, 
который был в молитвенном доме в горах. Он 
помолился обо мне. 

25  июня  у  меня  опять  взяли  анализ 
крови и провели тщательное медицинское 
обследование, результаты которых я узнал на 
следующий день. Случилось чудо: кардиолог 
сказал, что сердце у меня работает нормально и 
что сердцебиение четкое. К моему удивлению, 
он сказал, что оно такое же здоровое, как 
когда  мне  было  под  пятьдесят  лет.  По 
молитве старшего пастора, преодолевающей 
пространство и время, у меня нормализовалась 
работа сердца, и, более того, оно стало даже 
сильнее! Аллилуйя! 

После того как у меня появился смартфон, 
я начинал свой день с того, что каждое утро 
играл в игры на нем. Я даже приглашал 
своих друзей, чтобы мы играли вместе. 
Мне настолько это нравилось, что я не мог 
остановиться. Но я принял участие в летнем 
ретрите «Манмин», который проводился в 

августе 2017-го. В первый 
же  в ече р ,  по  мол и т в е 
старшего  пастора  д -ра 
Джей Рока Ли, я увидел 
демонов, которые выходят 
из людей с ментальными 
расстройствами .  Я  был 

шокирован. Я понял, что враг, дьявол и сатана, 
контролирует людей и толкает их на грех. У 
меня вдруг исчезло всякое желание играть в 
игры, и я удалил их со своего смартфона. 
После этого я был исцелен от расстройства 

симпатической нервной системы. Мои руки 
и стопы постоянно горели. Я не мог держать 
карандаш и спал в одном нижнем белье на 
охлажденном матрасе даже в середине зимы. 
Я не мог носить носки. А чтобы уснуть летом, 
мне необходимы были пакеты со льдом. 
Однако, после того как я прекратил играть 
в игры на своем смартфоне, весь жар ушел 
из моего тела. И, после того как жар ушел, я 
почувствовал, будто весь мир пришел в покой. 
Мне приснился сон, что я стану пианистом, 
который сможет прославлять Бога. Я воздаю 
благодарность Богу, Который исцелил меня. 

«Мое сердце в одночасье стало 
нормальным и более сильным!»

Диакон Роберт Джонсон (70 лет), США

«Я стал ненавидеть игры на смартфоне!»
Брат Йонг Кванг Квон (12 лет), 

ученик 5-го класса, Центральная церковь «Манмин» 

Я вышла замуж в апреле 2014 года, уже в позднем возрасте. Но у меня 
была проблема: я хотела иметь ребенка, но не могла. В мае 2015-го я 
сделала сальпингографию, которая показала, что обе мои фаллопиевы 
трубы заблокированы. Я ходила в знаменитую клинику восточной 
медицины и прошла там курс лечения, но ничего не изменилось. В 
декабре того же года мой муж и я приняли молитву др-ра Джей Рока 
Ли. Однако мне показалась, что я не смогу так зачать ребенка, поэтому я 
вернулась к прежним методам. 
В конце 2016 года я обратилась к специалисту по лапароскопической 

хирургии в ведущем госпитале, где прошла тест на проверку функции 
яичников. Мне поставили диагноз – нарушение функции яичников; и, 
несмотря на то что все остальное у меня было в норме, вероятность того, 
что я забеременею естественным путем, была менее 10 процентов. 
В начале мая 2017-го мы с мужем стали семейно молиться и поститься 

с надеждой получить благословение на зачатие ребенка. Мне была дана 
благодать раскаяния, и я пролила много слез благодарности. Я покаялась 
в том, что не поверила в силу молитвы д-ра Джей Рока Ли, несмотря на 
то, что давно вела христианский образ жизни, видела и слышала о его 
мощных делах и даже испытала это на себе. 
Спустя месяц, мой менструальный цикл не начался в срок. Я прошла 

тест на беременность, и он оказался положительным! Я проливала 
бесконечные слезы благодарности. И я была так благодарна за то, что 
моя жизнь в вере проходит в этой церкви. 15 июня беременность была 
подтверждена в госпитале, в отделении акушерства и гинекологии. 
Доктор сказал: «У вас 6 недель беременности. Ребенок в вашей матке. 
Вот желточный мешок, и вы можете слышать сердцебиение». Мой 
супруг и я очень счастливы, потому что получили такой Божий подарок. 
Я воздаю всю благодарность и славу Господу, Который благословил нас 
и в духе, и в теле. 

«Мои фаллопиевы 
трубы были 

заблокированы, 
но Бог подарил 
мне ребенка!» 

Диаконисса Юна Парк (45 лет), 
31-й приход Центральной церкви «Манмин»
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4 Свидетельства 

Его сила защитила людей от урагана

«По молитве д-ра Джей 
Рока Ли случилось чудо!»

Пастор Марк Базалев из 
Всемирного центра святости Норт-Порт, 

Флорида (США), 12 сентября
 

Ураган «Ирма» был чрезвычайно сильным. Не могу даже представить 
себе, что могло бы произойти, если бы не молитва д-ра Джей Рока Ли. 
Город опустел, потому что большинство его жителей эвакуировалось в 
другие районы. Магазины, автозаправочные станции, и даже «Walmart» и 
«McDonald», были закрыты. 
В воскресенье утром, 10 сентября, по прогнозу, «Ирма» должна была 

пройти через Норт-Порт, где расположен Всемирный центр святости. Но 
так как д-р Ли молился за нас, мы верили, что Господь защитит нас, 
поэтому не стали эвакуироваться, а остались в центре. 
Многие люди говорили нам, чтобы мы уходили, однако 

мы без всяких сомнений верили в силу его молитвы. Мы 
были уверены, что произойдет чудо. У нас отключалась 
электроэнергия и не было интернета. Сотовый телефон 
был нашим единственным средством связи. В конечном 
итоге, произошло чудо. «Ирма», которая прошла через 
город Нейплс (Флорида), внезапно изменила свое 
направление и стала быстро терять силу. Аллилуйя! 
Если бы «Ирма» не ослабела и продолжила 

двигаться по предсказанному курсу, то нашему 
Всемирному центру святости был бы нанесен 
сильный ущерб. После молитвы д-ра Ли Бог начал 
действовать; и, не принимая во внимание его 
молитву, объяснить это чудо невозможно. 

«Все верующие во Флориде и члены их 
семей были в безопасности!» 
Пастор Интернациональной церкви 
Манмин в Нью-Йорке Джеймс Сим, 
Нью-Йорк (США), 12 сентября 

 
4 сентября мне позвонил диакон моей церкви Доновон 

Пиннок. Его родственники живут во Флориде, и, как он 
сказал, к Флориде приближается ураган «Ирма», который будет намного 
сильнее урагана «Харви», поразившего в августе техасский город Хьюстон. 
Он попросил меня послать молитвенную просьбу старшему пастору д-ру 
Джей Року Ли. И 6 сентября я послал в Центральную церковь молитвенную 
просьбу о членах нашей церкви во Флориде.

По сообщениям средств массовой информации, ураган «Ирма» достиг 
5-ти баллов и обрушился на Карибские острова со скоростью ветра, 

превышающей 402 км в час. Власти Флориды предупредили 6,5 
миллиона жителей Флориды о необходимости обязательной 
эвакуации. Полки магазинов опустели, и все дороги были 
забиты бесконечными потоками машин. 

После молитвы д-ра Джей Рока Ли, прогноз по 
поводу курса урагана изменился. Вместо того чтобы 
направиться вдоль восточного побережья Флориды и 
дальше на север, он поменял направление и прошел 
по центру Флориды. Ураган пронесся над Кубой 
и, ослабев, повернул на север, к Флориде, уже как 
ураган в 2 балла. Ослабев до одного балла, он 
превратился в тропический шторм. Разрушения 
были минимальными и намного меньше того, что 
предполагалось. 
Сестра Валентина Головина, член моей церкви, и 

ее семья живут на западе Флориды, в Норт-Порте. 
Она сказала, что вокруг ее дома ни одно дерево 
не пострадало. Она с радостью сообщила: «Ураган 
„Ирма” прошел через весь город, но все осталось 
сухим и нетронутым».

«Мы получили защиту после 
молитвы д-ра Джей Рока Ли!»

Семья Луиса, Джесики и Дженесис-Эстеллы
Майами, Флорида (США), 14 сентября

 
6 сентября ураган «Ирма» направлялся на северо-

восток, к Флориде, к городу Хайалиа округа Майами-
Дейд, где мы и живем.
Ураган уже обрушился на Карибские острова, куда он 

принес множество смертей и огромные экономические 
потери, и теперь двигался с потоками ливня на север, 
по направлению к центру Флориды и ее восточному 
побережью, со скоростью 105 км в час. Мы живем на северо-востоке от 
Майами, крупного города во Флориде.
Мы слышали прогноз погоды, в котором сообщалось, что ураган принесет 

катастрофические бедствия, и мы поспешили послать молитвенную просьбу 
д-ру Джей Року Ли. Сразу же после молитвы старшего пастора, ураган, 
направлявшийся к округу Майами-Дейд, повернул в другую сторону. 
Прогнозы урагана изменились, и, вместо курса вдоль восточного побережья 
Соединенных Штатов, он повернул к западному побережью Флориды. 
Услышав это, мы решили остаться дома.
Ночью 9 сентября объявили, что ураган «Ирма» обошел стороной округ 

Майами-Дейд. Аллилуйа!

«Молитва д-ра Джей 
Рока Ли спасла многие 

города и церкви!»
Пастор Виталий Фишберг, церковь 

«Премудрости и силы Божьей» Манмин 
Нью-Йорк (США), 13 сентября 

 
Р а н н и м  у т р о м  4  с е н т я б р я 
некоторые пасторы стали звонить мне 
и говорить: «Чрезвычайно мощный и 
разрушительный ураган приближается к 
Флориде и, по прогнозу, пройдет и по Нью-
Йорку!». Ураган «Ирма», имеющий наивысшую 

категорию, вызвал беспокойство у пасторов. 
По просьбе русскоязычных пасторов Нью-Йорка, я 

обратился с молитвенным прошением к д-ру Джей Року Ли. После этого я 
и моя жена Олеся почувствовали мир, так как были уверены, что ураган не 
сможет противостоять силе пастора. 
Было предсказано, что «Ирма» к воскресенью доберется до Флориды, 

поэтому люди в той местности, где живу я, во вторник вечером и в среду 
утром начали заготавливать продукты на экстренный случай; длинные 
очереди образовались и на заправочных станциях. Люди боялись покидать 
свои дома. Однако «Ирма», пройдя по Карибскому морю и нанеся огромный 
ущерб, изменила курс, направившись к западу Флориды, что помогло 
избежать прогнозируемых разрушений в восточных регионах США. 
Аллилуйя! 
Несмотря на то, что в Техасе и во Флориде есть немало известных 

пасторов, нет другого такого пастора, как наш старший пастор, чьи молитвы 
спасают многие города и церкви. 

Нью-Йорк

Майами

Нейплс

Норт-Порт


